



15 personnalités camerounaises pourraient très bientôt se retrouver à Kondengui, dans le cadre de l'affaire Mebe Ngo'o, l'information est du journal Eco Matin.

Le journal Eco Matin, dans sa dernière parution rapporte que l'ancien ministre de la défense est soupçonné d'avoir reversé, à travers des sociétés écrans près de 350 millions de francs de pots-de-vin à 15 personnalités camerounaise parmi lesquelles, Jean Calvin Momha Chef d'Etat majors de l'armée de l'air ou encore Véronique son épouse.

Selon l'hebdomadaire Jeune Afrique, cité par Eco Matin, l'ancien ministre de la défense actuellement détenu à la prison central de Kondengui se serait aussi appuyé sur le contre-amiral Pierre Njine Djonkam et l'homme d'affaire français Philippe Bourcier pour reverser d'important pots de vin à de hautes personnalités camerounaises dans le cadre de la signature de cinq contrats juteux liant l'Etat du Cameroun à l'entreprise Espagnole Defex entre 2006 et 2013. Jeune Afrique ajoute que ces contrats d'une valeur totale de près de 65 milliards Fcfa portaient sur la fourniture de véhicules blindés et d'équipements de sécurité maritime.

Toujours selon jeune Afrique, le rôle de Philippe Bourcier, un habitué de l'hôtel Hilton de Yaoundé a surtout consisté à créer sept sociétés écrans au Royaume-Uni aux Iles Vierges Britanniques. Ces sociétés ont ensuite signé à leurs tours des contrats fictifs de sous-traitance avec 15 personnalités Camerounaises à qui elles ont rétrocédé près de 350 millions de Fcfa.

Parmi ces personnalités, ajoute le bi-hebdomadaire Eco Matin, les enquêteurs espagnols citent Jean Calvin Momha Chef d'Etat major de l'armée de l'air, Véronique l'épouse du Mebe Ngoo, Essomba Abanda Cadre au Ministère du travail, Gervain Evengane Foumane attaché de défense a l'Ambassade du Cameroun a France, Pierre Njine Djomkam Ministère de la défense, Romain Ngongang cadre au Ministère de Développement Urbain, Ngoula Blaise Directeur au Ministère du Plan, mais aussi quelques étrangers comme Jean Bernard Avouma ex-conseiller de Ali Bongo et Ambassadeur du Gabon en Turquie qui a reçu ou encore le Ministre Sénégalais de la Pêche Oumar Gueye